
7 Pièces

250 m²

Réf. 3895-VCA

1 648 000 €

Le Beausset
Maison à vendre (83330)
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M-OI  Le  Beausset  vous  propose  à  la  vente  une  villa  contemporaine

imaginée  par  l'architecte  Jean-Pierre  Coscolla.À  9  minutes  en  voiture

du  centre  ville  du  Beausset  et  14  min  de  l'entrée  d'autoroute  du

Castellet.Dès  l'entrée,  un  espace  végétalisé  vous  plonge  dans

l'ambiance de cette  villa  très  lumineuse.La pièce de vie  d'environ  100

m2  et  son  patio  attenant  s'ouvrent  entièrement  sur  une  immense

terrasse avec une vue dégagée donnant sur les collines, au loin on peut

apercevoir  "Le  Gros  Cerveau".L'espace  nuit  est  composé  de  3

chambres dont 2 donnent sur la terrasse et sa piscine chauffée.Son ...

M-OI  Le  Beausset  offers  for  sale  a  contemporary  villa  designed  by  architect

Jean-Pierre  Coscolla.9  minutes  by  car  from the  town  center  of  Beausset  and  14

minutes from the motorway entrance to Le Castellet.As soon as you enter, a green

space immerses  you in  the  atmosphere  of  this  very  bright  villa.The living  room of

approximately 100 m2 and its adjoining patio open entirely onto a huge terrace with

a  clear  view  overlooking  the  hills,  in  the  distance  you  can  see  "Le  Gros

Cerveau".The sleeping area is made up of 3 bedrooms, 2 of which open onto the

terrace and its heated swimming pool.Its ...
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